



19 de junio de 2017



www.elheraldoslp.com.mx



SECCIÓN

Lunes

Año LXXIV número 26970  
San Luis Potosí, S.L.P.  
Precio: \$8.00  
twitter @elheraldoslp

# El Heraldito

Presidente  
**Rodrigo Villasana López**  
Director General  
**Alejandro Villasana Mena**  
facebook El Heraldito SLP

de San Luis Potosí

## Exige Iglesia detener a Córdoba Bautista



## PRI se alista para el 2018

**Ana Gabriela Zúñiga**  
La presidenta del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Sara Rocha Medina dijo que es momento de fortalecer los valores del partido y prepararse para las próximas elecciones del 2018 en donde se pretende obtener buenos resultados.



Es momento de fortalecer los valores del partido, destacó Sara Rocha Medina.

El Nuevo Sistema de Justicia Penal Acusatorio ha resultado ser bastante generoso para con los presuntos delinquentes.

**Cosas de la ciudad**  
Por: El Diablo Cojuelo  
Inf. Pág. 4-A

El ex cura sigue prófugo, reclama Priego  
No puede evadir más a la justicia, dice

Marcela Loyola

El vocero del Arzobispado Juan Jesús Priego Rivera confió en que pronto las autoridades detengan al ex padre Eduardo Córdoba Bautista, quien fue acusado desde hace tres años de delitos como pedrería, secuestro, entre otros, contra más de 100 niños y jóvenes.



Juan Jesús Priego Rivera.

Lo anterior, después de que la semana pasada la Procuraduría General de la República (PGR) solicitó a Interpol la publicación de una ficha roja para lograr la captura Córdoba Bautista, por el mandamiento judicial que fue decretado por el Juez Tercero del Ramo Penal en San Luis Potosí, por los delitos de privación ilegal de la libertad, abuso sexual calificado, así como corrupción de menores o de las personas que no tienen capacidad para comprender el significado del hecho o de personas que no tienen capacidad para resistirlo y de violación equiparada.

mos que vaya a poder evadir la justicia. No creo que esté evadiendo la ley, en el sentido de que no puede cantar victoria, se le busca y se le va seguir buscando porque estos delitos no prescriben", aseguró.

Priego Rivera recordó que Eduardo Córdoba fue destituido por mandato que llegó desde Roma, y lo que sigue es la detención para que enfrente los cargos que se le imputan, por lo que esperan que sea rápida la activación de la ficha y se puedan tener respuestas pronto.

La orden de captura está vigente desde el 25 de junio de 2014, luego que el 30 de mayo de 2014, un grupo de 19 víctimas de presunta pedrería por parte del sacerdote Eduardo Córdoba Bautista presentaron una denuncia por abuso sexual y privación legal de la libertad en contra del cura y por "encubrimiento" en contra de la Arquidiócesis de San Luis Potosí.

Fue días después, el 4 de junio, cuando el Vaticano halló culpable del delito de abuso sexual contra menores al sacerdote potosino y le retiró definitivamente del sacerdocio católico.

## Panteones abarrotados en el Día del Padre

En el Día del Padre, el panteón El Saucito lució abarrotado por parte de los potosinos que acudieron a recordar a los papás que se han adelantado en el camino, con flores, comida, música y mariachi, fue la forma en que recordaron su memoria y su pasar por la tierra, con la esperanza de volver a reencontrarse en la próxima vida.

Aunque no luce como el Día de las Madres es evidente que cada año aumenta más la afluencia de visitantes que acuden al panteón en busca de su progenitor y con la intención de informarle como pasan los días sin ellos.

"Estamos muy contentos de venir a recordar la memoria de nuestro padre, que en vida fue un ejemplo a seguir para nosotros, pero pues no dejamos de extrañarlo y llorarle como el último día que lo vimos", dijo Carlos Martínez.

En compañía de su familia y dejar en sus tumbas un pequeño tributo como flores, globos e incluso cerveza, en algunos casos la vista se acompañó de música y con la famosísima canción de "Mi querido Viejo".

"Siempre que escucho esta canción me acuerdo los momentos vividos con él y que a pesar de que ya no está, siempre será mi ejemplo a seguir y mi mayor motivación para continuar haciendo cosas en este mundo".

Afuera del panteón se puede apreciar una gran cantidad de puestos que ofrecen arreglos de flores y globos a las familias para adornar las tumbas, mientras los músicos también brillan ofreciendo sus servicios para amenizar su visita. También se cuenta con una gran cantidad de puestos de comida donde las familias aprovechan para comer antes o después de haber rendido tributo a sus seres queridos.

Esperemos pronto se pueda tener una mayor visita de

personas que acuden al panteón a visitar a sus padres en estas fechas, ya que es evidente que cada vez son más las personas que lo recuerdan con mucho cariño y amor.

Nietos, hijos, hijas, viudas y recuerdan en este día a los padres que ya no se encuentran con ellos, haciéndoles saber que, aunque se han ido siempre serán necesarios sus consejos, en él todavía lo podemos sentir.



Miles de potosinos acudieron a los cementerios, para recordar a los papás que se han adelantado en el camino, con flores, comida, música y mariachi.



Fue encontrado el cadáver de un hombre en Granjas de la Hacienda, con evidentes huellas de tortura